

fs

A

Fachschaftsrat Architektur
Marienstraße 18
99423 Weimar

Weimar, den 12.06.2013

Protokoll

Anwesend: Ferdinand Sammler, Iris Elbelt, Nora Gersie (Redeleitung), Alya Grishko, Martina Mellenthin Filardo, Malte Jacobsen, Anna George, Benjamin Seidel (Protokollführung)

Fehlend:

Paul Böttcher (entschuldigt), Ferdinand Bemmann (entschuldigt), Luise Daut (entschuldigt), Korbinian Schütze (entschuldigt)

Gäste: Jonathan Schmidt, Veronica Ehrmann, Max Müller, Silvan Hagenbrock

Die Sitzung wird um 19.13 Uhr im Dachgeschoss der M18 eröffnet.

TOP 0: Formalia

Bestätigung der Protokolle vom 22.05., 29.05 und 05.06. wird vertagt auf die nächste Sitzung (19.06.2013)

Post: Flyer zu Baustellenpraktika (zum Einlesen oder Auslegen)

Hausmitteilung aus dem Dekanat für Hannah Niemand; 19.06.13 Sitzung der Berufungskommission Bauphysik (unklar, ob Hannah geht)

→ wir brauchen neuen Delegierten und Stellvertreter;
Architekt empfehlenswert (Martina empfiehlt sich)

Paket im Dekanat: auf Martinas Anfrage → nicht vorhanden

Zettel von unbekannt zum StuKo-Sommerfest

Kontaktaustausch (Nachtrag): Liste mit Kontakten via E-Mail

Frage im Raum: Funktioniert bei jedem der Dropboxordner?
→ noch nicht bei allen

Finanzen: nichts neues

Arbeitsräume:

- Anregung durch Ferdinand S. an Dekanat, dass Verbandskästen angebracht werden
- Zusicherung eines Raumes für eine Studierendengruppe
- immer noch 2 leere Räume
- nächste Bewerbungsrunde für Ende des Monats Juni angesetzt
- ab nächster Woche sind Putzmittel inkl. Staubsauger vorhanden
- Frau Hamidy möchte bald Begehung machen

TOP 1: Abschlussbericht der alten Fachschaft

Zusendung versäumter Texte ist passiert, wurde noch nicht von Ferdinand S. an andere FSRLer weitergeleitet, soll bis Freitag nachgeholt werden

TOP 2: Beschwerde Kernmodul

Fabian hat Beschwerdeschreiben vorformuliert, Abwarten einer Antwort des Dekanats, im CC auch an Dekan, Prodekanin, Professurverteiler
(ging auch über alten Fachsaftsverteiler, erreichte nicht alle →der neue ist noch nicht fertig eingerichtet, aber in Arbeit)

TOP 3: „die neue Fachschaft“

Termine für Rundgang/ Diskussion und Auswahl der Vorschläge

- Schwierigkeit, Master zu besuchen
- Vorschlag: nochmaliger Rundgang Anfang WS 13/14
(das soll dann jedes Semester passieren; möglichst zügig nach Wahl / Semesterbeginn →Erwähnung auch in nächstem Abschlussbericht)

Einigung (unter Vorbehalt) auf folgende Veranstaltungen/Termine:

Mo: Architektur- und Baugeschichte I, Teil 2 Hans-Rudolf Meier
15.15 – 16.45 Hörsaal A
17.06.2013
Abdeckung von Urbs 2.,4. Sem., Arch. 2. Sem.

Mi: Städtebau bei Prof. Christ
17 – 18.30 Hörsaal B
19.06.2013
Abdeckung von Urbs und Arch. 4. Sem.

19.28 Uhr - Ferdinand Sammler verlässt die Sitzung

→Nora schreibt Mail an Nicht-Anwesende, ob Termin passend

TOP 4: Sommerfest

Letztes Treffen: 8 zugesagt, 4 anwesend,

- ist bei Uni angemeldet etc.
- genauere Beschreibung beim Kanzleramt erfolgt noch
- soll diesmal länger als bis 24 Uhr gehen,
 Beantragung beim Ordnungsamt durch Martina und Bagrat

- geplanter Zeitraum: 16.00 Uhr bis 1.00 Uhr nachts

- Hilfe/Unterstützung wird benötigt bei:
 - Beleuchtung
 - für Barschichten (jeweils 2h), Ordnungsdienst
 - Liste/Pad wird erstellt durch Jonathan für Einteilung
(bis nächste Woche an StuKo und FSR)
 - Projektvorschussantrag muss noch gestellt werden
 - verantwortlich dafür: Benni (2000€, am 25.06.13 bar an Martina)

- Bands: weiterhin Acts/Bands/DJs gesucht
Urbanistenband ist sicher, 20 bis 22 Uhr möglich
Anfrage an StuRa der HfM, ob Lust auf „StuKo-StuRa-Fest“/
ob interessierte Bands bekannt sind (durch Benni)
 - Technik muss nochmal angefragt werden (Silvan?)
 - Licht: Marf und Udo kümmern sich
 - Frage nach Sponsoren? Silvan ruft Fabian an,
 Max Müller schreibt/ruft DNT und Ehringsdorfer an

TOP 5: Bericht aus dem FAKRat

[BE: Alya, Martina, Malte, Iris, Jonathan]

Treffen des Uni-Rates / Profilbildung der Universität

- Uni will ein Profil bilden, intensive Diskussion dazu
 - Fazit: Selbstdefinition als Uni unter dem Namen Bauhaus
 - 25.06. Veranstaltung/Diskussionsrunde „Was bedeutet Bauhaus?“/Oberlichtsaal
 - 01.07. Uni-Vollversammlung (zum Thema Profilbildung)
 - 03.07. Senatssitzung (hier muss alles beschlossen werden)

- Fakultät muss Profil haben, weil Uni sich eines geben muss und will, bislang weitgehend unklar, wie dieses aussehen soll

- Auftrag für uns: „Selbstbild der Fak A“ aus Sicht der Studierenden zusammentragen und herausarbeiten (für StuKo)

- was ist den Studierenden wichtig, was macht unsere Fakultät aus, was sind unsere Stärken und Potenziale, was ist speziell
- Donnerstag 20.06. um 17.30 Uhr in Raum 1.05 HG
Nora wird mit Hamidy reden wegen Raumverfügbarkeit
- jemand muss moderieren, Malte fragt Fabian
- Mediationskoffer besorgen
- Nora Einladung Urbanisten über E-Mail-Verteiler und Martina über Piazza

Arbeitstitel: „Bau dir dein Profil!“

Leistungsanrechnung Auslandssemester und Einführungskurs

- Master haben große Versammlung im Oktober
Anfang September sollen neue Stundenpläne fertig sein
- im nächsten WS wird Einführungskurs Bachelor und Master Architektur für 3 Creditpoints durchgeführt
- Lissabon-Konferenz hatte beschlossen, dass Bachelor und Master ins Ausland gehen
→ Beschluss: ab jetzt haben Studierende Anspruch auf Anrechnung ihrer erbrachten Leistungen im Ausland
- Einfügung der Klausel in Studienordnung/rechtskräftig ab heute

Professur Entwerfen und Gebäudekunde II

- es soll insgesamt schnellere Nachbesetzung der Professuren geben (Prof. Schmitz z.B. geht bald in Ruhestand)
Neuausschreibung als „Gropius-Professur“, die alle 2 Jahre neu besetzt und besonders attraktiv für junge internationale Professoren werden soll
→ Schmitz dann für 2 Jahre als Lehrbeauftragter an der Professur
- gesucht: Studierender, der begründet, warum Professur verlängert werden soll; Martina fragt Studierende, die Thesis bei ihm schreiben

Beschluss zur Namensänderung in Fakultät Architektur und Urbanistik

- Vorschlag kam überraschend, FAKRats-Mitglieder haben zum Ausdruck gebracht, dass sie sich nicht sicher sein können, ob die Studierenden hinter ihnen stehen
- nach längerer Diskussion dafür gestimmt; klargestellt, dass wir bei derartigen Beschlüssen vorher informiert werden wollen
Drohung, bei ähnlicher Situation zukünftig dagegen zu stimmen
- einstimmig durchgebracht
Namensänderung hat keine Auswirkung auf Inhalte/Lehre

21.05 Uhr Iris verlässt die Sitzung, die Beschlussfähigkeit ist damit aufgehoben
Institut „Experimentelles Bauen“

- neues Institut „Experimentelles Bauen“, Austausch und Zusammenarbeit vor allem mit Projekten in Addis Abbeba, Studiengangsordnung noch nicht festgelegt
- Professor Donath würde eine Niederlassung in Addis Abbeba gründen wollen
- Steigerung der Attraktivität und Erhöhung von finanziellen Mitteln

- langfristig auch gegenseitiger Austausch denkbar („Afrikanische Perspektive auf Planung“)

- Professuren und Studierende könnten dann dort studieren/Module belegen

Brief von Studierenden „Semestereindrücke“

- Vorstellung des Briefes; geschickt an Dekan, Prodekanin, Dekanat
keine Rückmeldung damals geschehen
(diverse Kritikpunkte wie Organisation der Auslandssemester, Funktionsfähigkeit der Kopierer usw.)
- jetzt soll Antwort gegeben werden

- Anna tätigt Anruf bei Referat für Beschaffung wegen Nachbefüllung der Kopierer im HG

- Anfrage, warum keine aktuellen Informationen zu Noten, Vorlesungen
- z. Zt. liegt Excel-Liste beim Dekanat zur Kontrolle der Noten aus

- Prüfungspläne: sind fertig; Bauklimatik und Bauwirtschaft liegen am selben Tag sollen am Montag fertig herausgegeben werden

TOP 6: Urbanistik Stundenplanung WS 13/14

- wird vertagt / außerhalb des FSR besprochen

TOP 7: Schlaflos in Weimar

- ist mit Frau Hamidy abgesprochen
- 9 Plätze bereits gemeldet

TOP X: Sonstiges

- Eignungsfeststellung: Sammeln von Interessenten läuft
Bewerber haben sich bereits gemeldet; wird weiter von Paul und Malte verwaltet

Die Sitzung wird 21.25 Uhr geschlossen